

Álvaro del Portillo: «Queremos que Cristo reine»

Reciba en su domicilio el más reciente material informativo sobre la vida y obra del Siervo de Dios Mons. Álvaro del Portillo, primer sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei.

13/10/2011

La hoja informativa sobre Don Álvaro está dividida en varios apartados que ayudan conocerlo

mejor: biografía, gracias obtenidas a través de su intercesión, rasgos generales de su vida espiritual, iniciativas y la oración para la devoción privada.

Esta edición profundiza en el amor filial que don Álvaro siempre tuvo por el Romano Pontífice y recuerda de manera especial su cordial relación con el beato Juan Pablo II.

Recibir este material impreso en su domicilio y de manera gratuita es muy sencillo. Solo envíe su nombre, dirección (calle y número, colonia, ciudad o estado y código postal) y teléfono a
informativaopusdei@gmail.com

portillo-queremos-que-cristo-reine/

(14/01/2026)